
CONSELHO MUNICIPAL DE  DIREITOS  DO  IDOS0
LEI  MUNICIPAL  N a 1.135/2017

NOVA ITABERABA-  SC

RESOLUCAO N°. 01/2024 DE 28 DE MARCO DE 2024.

Disp6e sobre a aprovaeao da prestaeao de contas
referente ao Fundo do ldoso do municipio de Nova ltaberaba

referente ao exercicio 2023.

0  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  DIREITOS  DO  IDOSO  DE  NOVA  ITABERABA,  no
uso de suas atribuie6es e competencias conferidas p.ela Lei n°. 1.135/2017,

CONSIDERANDO a Politica Nacional de Assistencia Social -PNAS;

CONSIDERANDO o Estatuto do ldoso Lei n°.10.741/2003

CONSIDERANDO a Lei municipal 1.135rao17 em seu artigo 19 e 20;-

Resolve:

Art.  1° Fica aprovada a prestaeao de contas do  Fundo do  ldoso de  Nova  ltaberaba -

FMl, referente ao exercicio de 2023, conforme documentos comprobat6rios detalhados

e apresentados em reuniao aos conselheiros presentes.

Art. 2° Esta Resolugao entra em vigor na data de sua publicacao.

Nova ltaberaba/SC, 28 de mango de 2024.

Claudete Maria Eckert
Presidente do Conselho Municipal de Direitos do ldoso
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Aos  ties  dias  do  mes  de  agosto  de  2023  as  13hl5min  reuniram-se  na  Secrefaria  Municipal  de
Assistencia Social e habitaeao os membros do Conselho Municipal do ldoso, com a seguinte pauta:
lndicagao  de  novo  membro  para  representar  segmento  dos  idosos  no  conselho,  Eleieao  nova
diretoria  do  Conselho  ldoso,  Prestagao  de  Contas  curso  Cuidador de  idosos 2023  referente  ao
recurso recebido do Fundo das Penas Pecuniarias,  aprovagao gastos com almope anual  para os
idosos no mss do municipio atrav6s do Fundo do ldoso, Atualizaeao dados Fundo ldoso no site da
Receita  Federal  e  Direitos  Humanos.  Na  ausencia  da  Presidente,  a  conselheira  Francieli  fez  a
abertura da reuniao e informou sobre a pauta a ser discutida. Como primeiro item, Francieli informa

que  a  conselheira  Odilse  Tramontina  que  representava  os  idosos,  solicitou  a  sua  saida  deste
conselho,  desta  forma,  foi  pedido  nova  indicagao  nos  grupos  e  os  idosos  do  grupo  do  centro
indicaram a Sra.  Neli Campagnaro para representa-los,  desta forma, a partir de hoje Neli passa a
integrar o conselho do ldoso. Como pr6xima pauta, Francieli fala da necessidade de no dia de hoje
ser feifa  a  eleieao  da  nova  diretoria,  pois  o  prazo  da  antiga  diretoria ja  expirou.  Como  a  dltima

presidencl-a foi  da  sociedade  civil,  garantindo  a  principio  da  alternancia,  nesse  nova  mandate  o
presidente tefa que ser govemamental. Ap6s conversa, ficou escolhida como Presidente Claudete
Maria Eckert, Vice-Presidente  ldene Agostini  e secrefaria Francieli Campagnaro  Rigon.  Na
sequencia  Francieli  apresenta  aos  conselheiros  a  Prestagao  de contas  do  recurso  recebido  do
Fundo  das  Penas  Pecuniarias  recebidos  no  ano  de  2022  atrav6s  do  Fundo  do  ldoso  para  a
execugao  do  curso  de  cuidador  de  idosos  em  2023,  o  qual  foi  executado  pela  Secretaria  de
Assistencia Social atrav6s do SENAC; Francieli leu a oficio de presta9ao de contas e foi apresentado
a  documentagao  (notas,  empenhos,   lista  de  presence,  fotos,   entre  outros  documentos)  que
comprava  a execugao  do  referido  projeto.  Os  conselheiros  aprovaram  a  prestaeao  de  contas e
sugerem que poderia ter novamente esse curso na cidade, pois gerou o interesse de muitas outras
pessoas a fazerem tambem,  conselheira ldene diz que se tiver urn novo curso quer fazer porque
ouviu  comentarios positivos sobre este que foi  realizado.  Criscieli apresentou  aos conselheiros a
proposta do custeio das despesas com almogo para !g±gs os idosos do municfpio, a ser realizado
no mss de setembro (como componente das atividades de comemoraeao do mss do municfpio),
para essa atividade sera utilizado recursos pr6prios da administraeao que serao alocados no Fundo
do  ldoso;  Criscieli  explicou  a  funcionamento  da  referida  atividade,  principalmente  com  relagao  a
entrega dos convites e confirmagao da participagao no almoap par aqueles idosos que nao fazem
parte dos grupos tradicionais; ap6s explanagao da secrefaria Criscieli os conselheiros aprovaram a
utilizagao  do  recurso  atrav6s  do  fundo  idoso.  Coma  tlltimo  item  de  pauta,  Francieli  informa  aos
conselheiros que no mes de julho, foi preenchido questionario de atualizagao dos dados do Fundo
do ldoso junto a receita federal e minist6rio dos direitos humanos, essa agao e uma condigao para
o recebimento de doae6es na declaragao de imposto de renda. Nao havendo mais nada a tratar, foi


